

## Todos debemos respetar los estatutos del PT: Santillán

**Por: Ventura Rojas Garfias**  
oluca, Méx.- El diputado local por Ecatepec, Ernesto Santillán Ramírez hizo un llamado al coordinador parlamentario del Partido del Trabajo (PT) en el Estado de México, Oscar González Yáñez, a respetar los estatutos y acuerdos establecidos con la dirigencia nacional del partido, y deje de asumir funciones que no le corresponden.

El legislador precisó que, los recientes nombramientos otorgados por González Yáñez a la militancia carecen de validez, ya que no cuentan con el respaldo oficial del PT.

“La dirigencia nacional del PT, encabezada por el profesor Alberto Anaya, ha desautorizado los actos de González Yáñez, señalando que los nombramientos y reconocimientos que éste ha promovido son inválidos, el

compañero se extralimitó al realizar asambleas y otorgar reconocimientos sin tener la autoridad para hacerlo; a estas alturas, ya no le corresponde”, concluyó.

Santillán Ramírez, destacó que el partido ha mostrado fortaleza en lugar de divisiones internas, y que el PT se ha consolidado gracias al respaldo de la militancia y a su crecimiento en las elecciones recientes.

“Lejos de perder credibilidad, hemos ganado mucha fuerza. La gente está al tanto de lo que sucede y no se deja engañar”.

“Mi exhorto es claro: que se respete al partido, respete los estatutos, y sobre todo, respete a la Dirigencia Nacional, y el legislador, reiteró que las decisiones tomadas por la Coordinadora Nacional deben ser acatadas en todos los niveles del partido”, finalizó.

